

Washington maintiendra ses sanctions contre l'Iran



Washington, 8 avril (RHC)- Le secrétaire d'état des États-Unis Mike Pompeo, a signalé que Washington maintiendra ses sanctions économiques contre l'Iran jusqu'à obtenir un changement de régime.

Hier, au cours d'une conférence de presse au Département d'état des États-Unis, Pompeo a de nouveau lancé des accusations sans fondement sur le prétendu soutien du gouvernement iranien au terrorisme et il a dit que Washington fera pression avec ses sanctions contre la République Islamique tant que le gouvernement de Téhéran ne changera pas de perspective.

« L'Iran restera sous sanctions, Téhéran doit changer son comportement et le peuple iranien doit comprendre l'importance de faire ce pas pour changer son système » a déclaré Pompeo.

Ignorant l'AIEA, l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique qui a confirmé à plusieurs reprises que l'Iran n'est pas en train de fabriquer des bombes atomiques, le chef de la diplomatie nord-américaine a de nouveau accusé l'Iran de prétendre fabriquer des armes nucléaires.



Radio Habana Cuba